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Evidência da posição exaltada de Rory McIlroy pode chegar
inesperadamente. Pergunte-lhe, por exemplo, se alguém
incomum entrou casino 18 contato após  casino 18
conclusão angustiante do BR Open. McIlroy não
decepciona.

"Rafa Nadal e Michael Jordan," ele diz. "Dois dos competidores mais  incríveis que já existiram no
esporte. MJ talvez tenha sido a primeira pessoa a me textar após perder o putt  no 18, mas
ambos entraram casino 18 contato muito, muito rapidamente."
"Eles apenas disseram para continuar. MJ me lembrou de quantas cestas  de jogo decisivas ele
perdeu. Muito legal."

Nadal e Jordan, portanto, podem ser contados entre aqueles que assistiram
com os dedos  cruzados à medida que McIlroy cedeu o terceiro major do ano
para Bryson DeChambeau. McIlroy bogeou três dos últimos quatro  buracos
no Pinehurst. Um quinto título major e o primeiro desde 2014 estava ao seu
alcance; escorregou casino 18 circunstâncias que  muitos temiam definiriam
essa parte de casino 18 carreira.

McIlroy discorda e seu tom é notavelmente otimista. "Foi uma grande oportunidade de  ganhar um
major? Absolutamente," ele diz. "Isso machucou e no momento foi difícil, terrível."
"Diria que as pessoas ficariam surpresas ao  ver como eu me recuperei rapidamente e me
mudei." Ele já olhou para "o que eu precisei assistir" da cobertura  de televisão. Isso significa o
bom e o ruim.
Nenhum desses pontos sugere que o jogador de 35 anos nega aos  comentaristas o direito de



avaliar o que aconteceu. Os cães nas ruas têm uma opinião sobre o que McIlroy deveria  ter feito
diferentemente à medida que DeChambeau se aproximava. Ele apenas se conditionou há muito
tempo para não atender ao  barulho. "Não posso," ele diz. "Eu não posso prestar atenção a isso."

Talvez o único desvantagem de eu não falar [com  a mídia] depois foi que
você teve três semanas de especulação. 'Ele deveria ter feito isso, deveria ter
feito aquilo,  mas nunca saberemos porque ele não disse.'

"Eu confio nas pessoas ao meu redor. Não preciso procurar assessoria externa. Se o  torneio
tivesse acabado após 68 buracos, as pessoas estariam me chamando de melhor jogador de golfe
do mundo."
E isso casino 18  um esporte casino 18 que as porcentagens de vitórias são desesperadamente
baixas por design. "Você tem que ser um otimista eterno,"  diz McIlroy. "Diga que você joga 25
eventos por ano e ganha três deles. Você é um dos melhores jogadores  de todos os tempos. Nós
perdemos muito mais do que ganhamos."
"Sim, eu estava casino 18 uma posição vitoriosa impressionante e deveria  ter ganho, mas não é
a primeira vez que deixo escapar algo. Provavelmente não será a última. Você tem que  olhar
para isso no continuidade. Foi difícil, mas é apenas um torneio."
"Eu jogo 23-25 por ano. Você tem que continuar.  A grande coisa sobre este jogo é que você tem
a oportunidade de se recuperar imediatamente após uma perda difícil.  Você tenta aprender com
isso e fazer melhor na próxima vez."
McIlroy aponta o processo como uma das bases do que  deu errado. É uma teoria entorpecente,
mas relevante. "Eu estava muito ciente do que estava acontecendo atrás de mim," ele  diz. As
discussões com Bob Rotella, que trabalha no mindset de McIlroy, levantaram outro problema.
"Meu ritual pré-tiro ficou um  pouco longo, mas não foi apenas naquela semana," diz McIlroy. "Eu
sentia isso há um tempo. Você verá isso no  BR Open ou no Canadá ou no Quail Hollow, eu
estava começando a dar olhares extras."
"Trabalhei muito no meu ritual  pré-tiro desde que voltei a isso. Isso tem sido ótimo, legal trabalhar
casino 18 algo tão simples, mas que torna casino 18  prática tão proposital porque você tem que
se resetar após cada bola."
"Eu andei na High Line casino 18 Manhattan na terça-feira  e tive uma conversa realmente boa
com Rotella por cerca de uma hora. Nós falamos muito sobre todas essas coisas,  sobre rotina.
Nós falamos sobre Pinehurst, onde os positivos muito superaram os negativos, mas os negativos
eram bastante grandes. Você  tem que aprender com isso."

O nordestino se recorda de seus perigos próximos casino 18 majores
recentes. Os BR Opens de 2024  e 2024. Ele pára no Open Championship de
2024, onde McIlroy foi reduzido a lágrimas quando uma vantagem saudável
depois  de nove buracos no domingo evaporou graças a um Cameron Smith
casino 18 rampage.

"St Andrews machucou muito mais do que esse.  Oh meu Deus. Não chorei depois disso." Mas
por que? "É St Andrews. É o Open. Uma vantagem de três  tacadas no 10 ... foi o 150º. O apoio
da multidão que eu tive lá foi incrível."
McIlroy ainda não viu  nada disso; o nível de apoio que ele receberá casino 18 Royal Troon a
partir da quinta-feira, casino 18 parte devido ao  BR Open, promete ser épico. O que ele não fará
é usar o BR Open como inspiração psicológica. "Não. Está  fora. Eu sei que estou jogando bem.
Eu sei que com a forma que meu jogo está, se eu for  e fizer minha coisa lá então eu terei uma
oportunidade casino 18 Troon."



McIlroy tirou força do fato de ter estado casino 18  uma posição tão
formidável no BR Open casino 18 primeiro lugar. Houveram poucos desses
momentos pós-2014 para um jogador de tal  talento abismal. "Eu apenas
peguei a iniciativa. Eu fui menos tímido e joguei com mais liberdade. Eu fui
mais assertivo,  não tão passivo."

McIlroy cobre seus olhos quando se lembra de casino 18 memorable conferência de imprensa
pré-torneio neste local da Ayrshire  oito anos atrás. "Os Jogos Olímpicos ..." Havia uma segunda
parte: McIlroy disse que poderia tomar hormônio do crescimento humano  e ficar indetectável, tão
pouco havia testes de sangue para substâncias proibidas no golfe. "Ainda poderia," ele diz. "Eu
não  tive um teste de sangue desde ... não consigo me lembrar quando eu tive o último. Isso é
caro, mas  ... sim."
Uma das muitas características encantadoras de McIlroy é que ele admite erros facilmente.
Depois de criticar e pular os  Jogos casino 18 2024, ele os amou como competidor pela Irlanda
casino 18 2024. Ele vai vestir verde e branco novamente casino 18  Paris no próximo mês. A
escolha de representar eles ou a Grã-Bretanha pesou desnecessariamente, mas fortemente
casino 18 casino 18 mente.
"Eu tinha  um senso de ressentimento casino 18 relação aos Jogos Olímpicos porque eu sempre
tentei ficar tão neutro e isso me apresentou  essa opção de; o que você vai fazer?" ele diz. "Eu
tive que superar isso. Toda a minha carreira amadora  eu joguei pela Irlanda. Eu estava muito
orgulhoso de jogar pela Irlanda. Então, por que faria algo diferente como profissional?"
Os  Jogos Olímpicos são claramente incomparáveis à vitória casino 18 majors. O golfe retornou
aos Jogos casino 18 2024 após uma interrupção que  se estendeu desde 1904. McIlroy não está
seguro do que um lugar no pódio significaria para casino 18 herança. "Seria incrivelmente 
especial para mim como indivíduo ter uma medalha de ouro," ele diz.
"No contexto mais amplo de como as pessoas me  veriam e o que isso faria por minha herança
ou carreira? Não sei. Eu seria incrivelmente orgulhoso de obter qualquer  medalha casino 18
Paris. Uma medalha de ouro seria um dos momentos mais orgulhosos de minha carreira."
O BR Open desencadeou um  tipo de mudança mental casino 18 certo sentido. "Eu disse isso à
minha equipe alguns dias depois," ele diz. "Eu sempre  disse que não mereço nada do golfe, mas
depois de St Andrews, LA Country Club, Pinehurst estou finalmente chegando ao  ponto casino
18 que sinto que mereço algo.
"Isso não significa que eu vou obter. Eu sempre senti que se você diz  que merece algo, isso
cheira a sentimento de direito. Ninguém merece nada nesse jogo ou na vida casino 18 geral.
Você  tem que ganhar tudo. Mas sinto que estou casino 18 uma posição ótima para ir e ganhar."
Não haveria resultado mais popular.  O infortúnio esportivo permitiu que McIlroy conquistasse
ainda mais corações e mentes.

Rodolfo Guzmán: el chef que quiere convertir las algas en el
nuevo refrigerio de los niños chilenos

Rodolfo Guzmán produce una  cápsula en forma de zanahoria de algas de uno de los estantes
apretados en su cocina de pruebas en la  capital chilena, Santiago: "Póngala en su lengua
durante cinco segundos", instruye. Una explosión de sabor salado sigue.
"¡Imagínese que más niños  coman cosas así!", dice, entusiasmado. "En lugar de bocadillos
procesados como Pringles, podrían comer algo saludable y delicioso del mar."
Con  4,000 millas (6,400 km) de línea de costa, Chile es el mayor productor mundial de algas
salvajes, cosechando 405,000 toneladas  anualmente y aportando más de R$100m (£79m) a la
economía. La Corriente de Humboldt, que fluye a lo largo de  la línea de costa, garantiza que el
agua esté fría y rica en nutrientes: un clima ideal para una población  marina próspera y diversa.



Sin embargo, la mayoría de las algas de Chile se exportan a los mercados mundiales para su 
uso en industrias industriales y farmacéuticas, con su potencial gastronómico en gran parte sin
explotar.

El potencial gastronómico de las algas  chilenas

Guzmán está trabajando para cambiar eso. El chef famoso tiene su restaurante, Boragó, que
figura con frecuencia entre los 50  mejores restaurantes del mundo. Su visión culinaria se inspira
en los paisajes diversos e inexplorados de Chile, con ingredientes como  flores silvestres del
desierto, hongos del bosque y algas presentes en sus menús.
La "zanahoria del mar" es uno de sus  favoritos actuales, un apodo cariñoso que le ha dado a un
flotador de algas (un globo lleno de gas que  permite que la alga flote a la superficie). Guzmán lo
describe como una "bomba pura y natural de umami". "Hemos  podido cristalizar aminoácidos,
haciéndolo como un MSG natural", dice.
Conocido por su estilo experimental, Guzmán es obsesivo en su ambición de  domar las texturas
caprichosas de las algas y aprovechar su sabor único y salado. Su equipo de investigación
incluye una  división llamada Procesos Originales, que se enfoca en la innovación de cuatro
ingredientes: hongos, plantas de rocas, animales marinos y  algas.

El desafío de las algas

De todos los alimentos inusuales con los que ha trabajado, una alga en particular - el  luga
(Sarcothalia crispata) - ha resultado ser la más desafiante.
Con su textura gomosa y hoja, la textura resbaladiza y el  sabor amargo inicialmente lo hicieron
incomible. Sin embargo, su abundancia y apariencia etérea lo mantuvieron enganchado.
"Pasamos dos meses trabajando  con el alga todos los días, repitiendo miles de experimentos."
Probó escaldarlo, deshidratarlo y cocinarlo sobre brasas, pero el sabor desagradable  persistió.
Guzmán decidió sobre 10 experimentos finales, en los que finalmente encontró la respuesta:
rociando una solución de kefir en  el luga a medida que se cocinaba, equilibrando el pH de los
alimentos mientras enriquecía el sabor.
En el menú de  Boragó, el luga se BR como relleno de mini empanadas; una versión miniatura de
un pastel salado relleno disfrutado en  toda América del Sur.
Guzmán se refiere a su descubrimiento como un ejemplo potente. "Muestra cómo el conocimiento
puede cambiar la  realidad sobre los materiales y los ingredientes crus, y transformarlos en algo
delicioso."

El apoyo de los ecologistas marinos

Julio Vasquéz, un  ecólogo marino en la Universidad Católica del Norte en Coquimbo, está
encantado con la ambición de Guzmán de llevar las  algas a los paladares chilenos. Vasquéz
estima que hay más de 800 especies endémicas de algas en Chile. "Hay una  variedad tremenda
y todas son aptas para el consumo humano. Lo que falta son chefs audaces que puedan
experimentar con  este recurso."
Vasquéz señala la industria de cultivo bien regulada de Chile, donde los pescadores locales y los
colectores de algas  pueden solicitar áreas de pesca exclusivas que van hasta 100 hectáreas
(247 acres).
Guzmán tiene asociaciones con un equipo de más  de 200 recolectores artesanales en todo el
país, incluidos Gisella Olguín, quien recolecta algas en Bucalemu, una pequeña bahía en  la costa
central de Chile. Cada mañana, escala las costas rocosas del frío Océano Pacífico de Chile,
tijeras en mano,  recortando, jalando y recolectando las algas varadas en la costa. Su pareja se
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viste con un traje de neopreno y  se atreve a arrastrar algas en las playas.
Ellos normalmente recolectan cochayuyo, también conocido como koyof, que se consume en
Chile  y se exporta para uso industrial. Las solicitudes poco ortodoxas de Guzmán para algas
inusuales inicialmente desconcertaron a Olguín. "Estaba  como, '¿por qué quieres cosas raras?
¡Nadie compra eso!' "
Ha trabajado con Guzmán durante más de un año, enviando zanahorias  del mar, cochayuyo y
plantas rocosas al restaurante semanalmente. Los ingredientes frescos se envían por autobús
público a Santiago, donde  son recogidos por el personal de Boragó en los bulliciosos terminales
de la ciudad. Es una forma poco convencional pero  efectiva de trabajar que salta a los
intermediarios, resultando en un mejor pago para los colectores artesanales como Olguín. "Es 
muy justo", dice.

El valor cultural y nutricional de las algas

Olguín proviene de una familia de pescadores; creció comiendo algas como  refrigerio en
ensaladas o para sazonar. "Es un ingrediente ancestral", dice, refiriéndose al grupo indígena
chileno Mapuche, quienes han comido  algas durante miles de años.
Hoy en día, el consumo de algas es raro fuera de pequeñas comunidades costeras y poblaciones 
indígenas minoritarias. "No es un producto que se venda a gran escala", dice. "Esto se debe a
que nunca se  le ha dado la importancia y la relevancia que merece."
El gobierno ha lanzado una iniciativa para aumentar el consumo anual  de mariscos en los
próximos tres años, incluido un programa de alimentación escolar público llamado Desde el mar a
tu  escuela. Ha incorporado algas y mariscos en las comidas escolares.
El sueño de Guzmán de crear un refrigerio saludable de algas  para niños no es sin precedente
en Asia, donde las algas son un refrigerio común en el almuerzo, desde los  tao kae noi de
Tailandia hasta los nori senbei de Japón. Sin embargo, sus avances en algas aún no han  influido
en los patrones de alimentación más amplios fuera de los círculos de restaurantes de alta gama.
Insiste en que  el conocimiento debe venir primero, antes de la escala.
"Al final del día, somos un pequeño restaurante", dice. "Aún estamos tratando  de figurar la
próxima etapa para alimentar a más personas. Todo lo que sé es que sabe muy bien."
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